

Ilsfeld, den 06.01.2021

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

wie Sie sicher bereits den Medienberichten entnommen haben, werden bis zum 31. Januar 2021 die Schulen geschlossen bleiben. Wir haben jedoch heute Nachmittag die konkreten Bedingungen und die Ausnahmen von diesem Grundsatz erhalten, die unsere Schulart betreffen, über die ich Sie alle sofort informieren möchte:

1. In der kommenden Woche wird es für die Klassen 1- 9 keinen Präsenzunterricht geben. Während dieser Zeit wird das Ministerium bezüglich des Pandemiegeschehens prüfen, ob die Grundschulen ab dem 18. Januar geöffnet werden können und wir mit ihnen wieder in Präsenzunterricht gehen können.
2. Die Klassen 5 – 9 werden ab Montag, den 11.01. von uns vollumfänglich digital über MS Teams betreut, da für sie bis 31.01.2020 kein Präsenzunterricht erlaubt ist. Hier gehen Ihnen nochmals Informationen durch Ihre Klassenlehrer zu.
3. Ausnahme dürfen nur die Klassen 10 und einige Schüler der Kl.9 (Abschlussklassen) sein. Ihnen gehen durch ihre Lehrerinnen und Lehrer gesonderte Informationen über möglichen ergänzenden Präsenzunterricht zur konkreten Prüfungsvorbereitung zu.
4. Alle Grundschüler Kl. 1 – 4 haben vor der Weihnachtsferien ihr Lernmaterial (von dem vieles sogenanntes "Verbrauchsmaterial" ist, in das hineingeschrieben werden kann) mit nach Hause genommen. Für sie werden wir während der Zeit der Schulschließung ab Montag, den 11.01.2021 mit Tagesplänen per Mail arbeiten und immer wieder über Teams oder Telefon den persönlichen Kontakt aufnehmen.
5. Wir werden für die Zeit ab 11.01 für eine Notbetreuung Ihrer Kinder Kl. 1-7 sorgen, für die dies zwingend erforderlich ist, d.h. eine Betreuung auf keine andere Weise sichergestellt werden kann.

Priorität haben die Grundschüler, da die Lehrer die Schüler Kl. 5 – 10 gleichzeitig umfangreich digital betreuen. Bitte rufen Sie mich bis Freitag, den 08.01.2021 an (07062-905611) oder nutzen Sie das Notbetreuungsformular auf unserer Homepage oder - schreiben Sie mir einfach (siehe unten stehende Schulmailadresse).

Liebe Schülerinnen und Schüler, lasst uns einfach diese weitere Etappe der Pandemie gemeinsam schaffen, indem Ihr Euch auf unsere Angebote einlasst und mitmacht, was wir Euch anbieten.

Liebe Eltern, es geht weiter, und wenn wir Eltern und LehrerInnen weiterhin unser Möglichstes geben, kommen wir mit Ihren Kindern auch noch über diese Klippe.

Ich wünsche Ihnen/Euch ein ganz, ganz gutes Jahr 2021!

Herzlichst, Ihre T. Bewersdorff